



*Le stade Francis Rongieras à Périgueux a été inauguré le 26 avril 2025 en présence de nombreux officiels.
© Grand Périgueux*

INSTITUTION

"Un stade pour le partage, l'émotion, l'attractivité"

En face du quartier Aliénor porté par le Grand Périgueux, le stade Francis Rongieras à Périgueux a été inauguré en présence de nombreux officiels. Tous ont souligné l'importance de ce lieu pour offrir un espace de rencontres et de partages autour des valeurs du sport.

Publié le 26 avril 2025

En face du quartier Aliénor

Le Grand Périgueux met tout en œuvre depuis plusieurs années pour aménager le quartier Aliénor. Situé à proximité du Pôle d'Echange Multimodal (PEM) de la gare de Périgueux, ce quartier participe à l'attractivité du territoire.



C'est pourquoi, la Communauté d'agglomération du Grand Périgueux se réjouit de voir les abords du quartier Aliénor se développer avec des projets structurants, comme celui du stade Francis Rongieras.

Rénové, labellisé, le stade Rongieras devrait accueillir des compétitions de niveau Pro D2 en rugby et des phases finales de Coupe de France en football.

Retour en images sur plusieurs temps forts de l'inauguration

L'inauguration du stade Francis Rongieras

Pluie, enthousiasme et officiels

Sous la pluie, le stade Francis Rongiéras à Périgueux a été inauguré. Sa rénovation a été soutenue financièrement par de nombreux partenaires dont le Grand Périgueux.



C'est un projet ambitieux qui va servir pour tous les habitants de Périgueux, de l'agglomération et de la Dordogne. Cet équipement contribue aussi à l'attractivité du territoire. C'est pour cela que le Grand Périgueux a soutenu cette réalisation. Pascal Protano, vice-président du Grand Périgueux.

Jacques Auzou, Président du Grand Périgueux, puis Pascal Protano, vice-président du Grand Périgueux, étaient aux côtés de Delphine Labails, maire de Périgueux; Francis Roux, président du CAP rugby; des architectes Patrick Arotcharen et Cécile Campguilhem; des présidents et représentants du Conseil Départemental de Dordogne et de la Région Nouvelle Aquitaine et de Marie Aubert, Préfète de la Dordogne.



Ce stade pour le sport de loisirs et la compétition va devenir un espace de vie, de rencontres, de partages et d'espoirs. Marie Aubert, Préfète de la Dordogne

Plusieurs temps forts

Visite des équipements, hommage et recueillement devant la stèle du club de rugby CAP à ses morts, activités ludiques et sportives pour tous, défilé des écoles de rugby, plaque dévoilée, ruban inaugural et applaudissements pour accueillir les premiers joueurs à fouler le stade rénové...

Voici tous les temps forts qui ont marqué l'inauguration du stade Rongiéras de ce 26 avril 2025.

Terrains, tribunes...

Autour de ce stade Francis Rongiéras, la ville de Périgueux a lancé un ambitieux programme de réaménagement d'un parc des sports et de loisirs.

Pour le stade Rongiéras à Périgueux, de nombreux travaux ont été engagés : rénovation complète incluant la mise aux normes de l'équipement, amélioration des accès, agrandissement des loges, remplacement de l'éclairage, rénovation des terrains, tribunes et sanitaires, création de nouveaux vestiaires...



Le Grand Périgueux a apporté un soutien exceptionnel au projet : 1 250 000€ versées en 3 annuités de 417 000€ pour la période 2024-2026 dans le cadre d'un fonds de concours. Par ailleurs, le Grand Périgueux a cédé à titre gratuit, une partie du terrain dit « Champarnaud » d'une surface de 1731m² valorisée à 226 761€.



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

[> CONTACT](#)